

Facultad de Educación Permanente y Avanzada realizó Semana Internacional con expertos de México, España y Brasil



La temática central del Seminario fue “la sostenibilidad como estrategia para la competitividad empresarial”.

Como parte de sus actividades curriculares, la Facultad de Educación Permanente y Avanzada de la Universidad de América, realizó la Semana Internacional para estudiantes de los programas de maestría, abordando la temática transversal de la *sostenibilidad como estrategia para la competitividad empresarial*.

Entre el 23 y el 27 de septiembre del año en curso, los asistentes recibieron sesiones especializadas sobre temas de actualidad relacionados con sostenibilidad corporativa, gestión de la complejidad, innovación, economía circular, negocios inclusivos, inclusión social, entre otros.

La jornada académica, fue orientada por la Vicerrectoría Académica y de Posgrado, y liderada por la Decanatura de la Facultad de Educación Permanente y Avanzada con el apoyo de la Oficina de Relaciones Internacionales y otras unidades académicas y administrativas.

Dentro de la agenda del mismo, los asistentes pudieron compartir con los docentes internacionales sus inquietudes sobre aspectos específicos relacionados con el programa que cursan actualmente en la Institución.

Al cierre de la jornada académica, las Autoridades Superiores de la Universidad, representadas por el señor Rector, Mario Posada García-Peña, y la señora Vicerrectora Académica y de Posgrado, ingeniera Ana Josefa Herrera Vargas, entregaron la certificación de participación y un afectuoso presente a los docentes extranjeros; además, compartieron con estudiantes, docentes y directivas una copa de vino.

La próxima versión del Seminario Internacional se espera realizar en 2020, razón por la que, desde ahora, el equipo académico se prepara para ofrecer un espacio de calidad con temas de vanguardia e impacto para los asistentes.